

So wurde die Bildung sozialdemokratisch ...

ein Blick von 2041 zurück auf 2021



2021 haben kluge Sozialdemokrat*innen beschlossen, den Kampf um gute Bildung für alle aufzunehmen und ...

sich einzugestehen, dass Kinder mit einem Bildungssystem konfrontiert sind, das weitestgehend dem entspricht, was Maria Theresia erfunden hat

Daher haben sie u.a. folgende Forderungen erhoben:

- 50 Minuten-Einheiten aufzuheben
- Notenskala von 1-5 wurde abzuschaffen
- Kinder mit Behinderungen mit Freude aufzunehmen – weil damit mehr Ressourcen für alle Kinder einher gehen



2021 haben kluge Sozialdemokrat*innen beschlossen, den Kampf um gute Bildung für alle aufzunehmen und ...

die Vielfalt von Kindern – und damit ihr Potenzial - zu fördern, und nicht Defizite herauszuarbeiten und zu bewerten

Daher haben sie u.a. folgende Forderungen erhoben:

- die Handlungsfähigkeit jedes Kindes zum obersten Ziel zu erklären
- das Soziale Lernen in den Fokus zu rücken
- die sprachliche Vielfalt, kulturelle Vielfalt, etc. zu schätzen



2021 haben kluge Sozialdemokrat*innen beschlossen, den Kampf um gute Bildung für alle aufzunehmen und ...

sich einzugestehen, dass dieses Bildungssystem gesellschaftliche Problemlagen reproduziert

Daher haben sie u.a. folgende Forderungen erhoben:

- Kinderarmut abzuschaffen durch Einführung einer Kindergrundsicherung
- Bildungseinrichtungen sofort ganztägig, verschränkt aufzumachen
- die gemeinsame Schule aller bis 14 Jahre einzuführen



2021 haben kluge Sozialdemokrat*innen beschlossen, den Kampf um gute Bildung für alle aufzunehmen und ...

dass Investitionen in die Elementarbildung jeden Euro wert sind bzw. sich mehrfach lohnt

Daher haben sie u.a. folgende Forderungen erhoben:

- eine gute Milliarde in die Hand zu nehmen und die Rahmenbedingungen der Elementarbildung für das Kind spürbar zu verbessern
- jedem Kind einen Ganztagesplatz mit kostenlosem Mittagessen zur Verfügung zu stellen
- die Gruppengrößen zu reduzieren



2021 haben kluge Sozialdemokrat*innen beschlossen, den Kampf um gute Bildung für alle aufzunehmen und ...

dass die Mitarbeiter*innen in den Bildungseinrichtungen (aber auch in der außerschulischen Bildung) den wertvollsten Job überhaupt machen

Daher haben sie u.a. folgende Forderungen erhoben:

- die Ausbildung aller Pädagog*innen zu reformieren
- mehr Reflexion über pädagogische Ziele zu ermöglichen
- alle Pädagog*innen gleich und gut zu bezahlen



Heute können wir sagen: es hat sich gelohnt!

- wir haben glückliche, gesunde junge Menschen, die gerne in die Schule gehen
- wir haben zufriedene, erfüllte Pädagog*innen, die ihren Job mit Freude machen
- wir haben Eltern, die wissen, dass ihre Kinder gut aufgehoben und gefördert werden
- wir haben Erwachsene, die einem Beruf nachgehen, der ihrem Interesse entspricht
- wir haben eine Gesellschaft mit sozial gebildeten und handlungsfähigen Menschen

